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RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE CAJE – COMPTE-RENDU 

Lundi 07 avril, 2025 
 

Présences:  

Direction : Madame Fadila et Madame Otoye  

Représentante enseignante : Madame Nafoussiata 

Membres du conseil : Kina Macinanké, Alissa Khan, Karene Martin, , Georgia Elliott 

, Yvon Rochfort et Marie Malette 
 
Absentes: 
Eryn , Thana et Hajar Pittman 
 

  Sujets de 
discussion  

Notes  

. Ouverture de la réunion  Madame Fadila   

. Adoption de l’ordre du 
jour  

Adopté! Par tous.  

. Mot de la direction   
(Madame Fadila)  

• Remerciements de Madame Fadila pour la 

participation des parents au conseil  

• Présentation du contexte de la consultation du 

plan stratégique 2026-2030  
Rapports Financiers • Rappel de la part de Mme Fadila pour trouver 

rapports financiers sur le site de CAJE 
Consultation du plan 
stratégique 

1. Mme Fadila à présenter les 4 questions 

suivantes :  

a. Quels aspects devraient être priorisés par 

le CS Viamonde au cours des prochaines 

années pour enrichir l'expérience éducative 

des élèves et soutenir leur apprentissage ? 

b. Quels aspects devraient être priorisés au 

cours des prochaines années par le CS 

Viamonde pour favoriser le bien-être 

physique et mental des élèves ? 

c. Quels aspects des installations scolaires 

devraient être priorisés au cours des 

prochaines années par le CS Viamonde pour 
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offrir un environnement physique propice à 

la réussite scolaire ? 

d. Qu’est-ce que le CS Viamonde pourrait 

améliorer ou prioriser au cours des 

prochaines années en ce qui a trait à ses 

pratiques et façons d’interagir avec sa 

communauté ? 

Discussion et échanges avec le conseiller scolaire. 
Mise à jour   Fête Champêtre (Festival des enfants); le jeudi 29 mai   

• Crème glacée : Mme Fadila a trouvé un fournisseur cher, 

elle va communiquer avec la communauté pour trouver un 

autre fournisseur.  

• Les membres vont aussi voir de leur coté  

•  

Station café : à garder 

  
Plan annuel  Les coprésidentes vont préparer le plan annuel (Mme 

Fadila va envoyer l’exemple de l’année dernière. 
Varia Suggestion de Georgia : 

Créer un document partagé avec les événements pour 

s’inspirer l’année prochaine 
. Fin de la Réunion  Madame Fadila  

Approuvé par: tous!  
  
 

 

 


